
1. AM Engels bittet um den Sachstand betr. Neubau des Seniorenheimes in Merten. 
Die Beantwortung erfolgt schriftlich durch die Verwaltung. 

 
2. AM Knütter berichtet über den Besuch mit der Vorsitzenden im Seniorenheim in Köln-

Müngersdorf. 
 

3. AM Schlüter berichtet über die Infoveranstaltung im Seniorenheim Maria Hilf in Roisdorf. 
 

4. AM Koch erläutert die Verkehrssituation in Hemmerich, Kreutzbergstraße. Dort sei im 
Bereich der Gaststätte der Bürgersteig an beiden Seiten zugeparkt. 
Die Verwaltung gibt dieses Problem an den zuständigen Fachbereich zur Prüfung. 

 
5. AM Dr. Klar hat festgestellt, dass eine neue „Masche“ betr. Kaffeefahrten bekannt 

geworden sei. Computer 60+  
Experte betr. Kaffeefahrten ist Herr Schuster vom Lahn-Dill-Kreis. 

 
6. AM Lederer berichtet über die Besuche bei den Nachmittagen der Ev. und Kath. 

Kirchengemeinde in Sechtem. 
 

7. AV Frechen teilt mit, dass sie sich zusammen mit Frau Knütter und Herrn Braun-Schoder 
in den einzelnen Ortschaften als Vorstand des Seniorenbeirates vorstellen möchten. In 
Sechtem ist dies schon geschehen. 

 
8. AM Wittmann berichtet, dass durch ihren Einsatz am Pfarrheim in Widdig ein Treppenlift 

angeschafft wurde. Enttäuschend sei allerdings, dass er nicht genutzt wird. 
 

9. Herr Schnapka teilt mit, dass im Haushalt der Stadt Bornheim für 2012/2013 jeweils 
5.000 € für den Seniorenbeirat bereitgestellt wurden. 

 
10. Herr Schnapka berichtet, dass die Seniorenfachstelle voraussichtlich ab Herbst wieder 

besetzt wird. 
 

11. Herr Schnapka erläutert, dass der Seniorenratgeber durch einen Verlag kostenlos neu 
aufgelegt wird. 

 
12. Herr Meyer teilt mit, dass ein Gesamtfoto des Seniorenbeirates für den Seniorenratgeber 

gefertigt werden sollte. Da einige Mitglieder nicht mehr anwesend sind, wird entschieden, 
ein Foto des Vorstandes in den Ratgeber einzupflegen. 

 
- Kenntnisnahme - 
 
 


